



UPS firma convenio con Asociación Ecuatoriana de Radiodifusión

Fecha de impresión: 04/04/2025



El pasado jueves 3 de diciembre el Grupo ASU de Fútbol Femenino se coronó campeón en el Torneo Interfacultades realizado en la Escuela Politécnica Nacional desde el 22 de octubre del presente año.

Participaron en este evento deportivo 12 equipos femeninos como Esfot, Fismat, Ing. Civil, Ing. Sistemas, Electrónica, entre otras.

Por parte de la Universidad Politécnica Salesiana integraron el equipo Diana Saraguro, Joselyn Álvarez, Ana Rengel, Johanna Torres, Evelyn Salinas, Lisbeth Huatatoca, Victoria Reyes, Daysi Martínez, Melanie Quel, Kelly Riera, Jéssica Iglesia y Jennifer Garófalo.

Los grupo ASU de Fútbol femenino y masculino entrenan los días martes y jueves de días martes y jueves de 14:00 a 16:00 bajo la dirección del entrenador M.Sc Edwin Ñacato

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)